

# ¡La AfD nos está atacando!

El partido AfD, liderado por racistas, planea su próximo congreso federal en Essen: del 28 al 30 de junio quieren ampliar sus planes de deportación y su propaganda nazi. En pleno Ruhrgebiet, donde el porcentaje de personas con antecedentes migratorios es del 40%. Esto es, ante todo, una bofetada para las personas que han venido a Alemania y que desde la Segunda Guerra Mundial han reconstruido este país y hasta hoy garantizan la prosperidad económica de Alemania.

La AfD quiere tomar el poder con su política racista y con nazis de extrema derecha probados en los parlamentos, como lo hizo Hitler en su momento. Desde la publicación de la investigación de Correctiv, todos saben cuál es el próximo paso que planea la AfD: la deportación de nosotros, millones de personas que vivimos aquí, de nuestras hermanas y hermanos, nuestros padres, abuelos, nuestros amigos y amigas.

¡No lo permitiremos! Hemos hecho de Alemania nuestro hogar y evitaremos que las calles del Ruhrgebiet, una región que ha sido moldeada como ninguna otra en Alemania por nosotros y nuestras familias, sean ahora tomadas por nazis clasificados como "extremistas de derecha" por el servicio de inteligencia alemán. No seguiremos mirando cómo la AfD sigue desplazando nuestra política y autoridades alemanas hacia la derecha, violando el derecho humano al asilo y haciendo la vista gorda ante los ataques a nuestra comunidad.

## **Nos defendemos.**

Nuestro objetivo es que la AfD no pueda celebrar su congreso con su política antidemocrática y su incitación al odio racial sin oposición. Para lograr esto, hay varias acciones que se apoyan mutuamente:

### **Manifestación masiva:**

Participamos en las protestas masivas contra la AfD y movilizamos a las manifestaciones alrededor del congreso federal. Con esto, contribuimos a que la AfD no pueda difundir su política racista sin oposición.

### **Desobediencia civil:**

Dado que la AfD quiere deportarnos, no basta con solo protestar. La AfD es un partido dirigido por racistas. Deben ser despojados de todo espacio. Por eso, queremos con acciones coloridas y creativas impedir el congreso antidemocrático de la AfD. Así nos protegemos a nosotros mismos, a nuestros familiares y a nuestros amigos y amigas.

Nosotros, como comunidad de personas con antecedentes migratorios en Alemania, hacemos un llamado: salgamos juntos a las calles. Llenen autobuses con sus hijos hasta sus abuelos, tías, tíos, vecinos, amigos y colegas, reserven autobuses propios, vengán a Essen y únense a la protesta contra la racista AfD. Todos juntos, hombro con hombro contra un segundo Alemania nazi, por un hogar seguro y con dignidad humana.